

MI CIUDAD / 3

Garantiza GCDMX seguridad para los candidatos en la capital del país



EFE

Sheinbaum descarta riesgo para candidatos electorales

REDACCIÓN

@DDMexico

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, aseveró que para los próximos comicios del 6 de junio en la capital del país no hay riesgo de que ocurran actos criminales contra los candidatos que participarán por algún cargo de elección popular, como sí ha ocurrido en otras entidades.

Reiteró que su gobierno no obstaculizará el desarrollo de las campañas y cuidará de la integridad de los contendientes.

“Nosotros vivimos violencia política cuando estuve en la campaña, ustedes pueden recordar en muchas alcaldías, eso no va a ocurrir, para eso estamos aquí, por eso cambio el gobierno, porque hay libertad de expresión, de reunión y nuestra obligación, siempre, es garantizar la libre manifestación, y la libre expresión de las ideas”, aseveró la mandataria capitalina.

De igual modo, expuso que su gobierno luchará por unas elecciones limpias, sin violencia y que, en caso de registrarse un incidente, toda la información se dará a conocer de manera transparente y bajo el marco de actuación que le corresponda a cada dependencia.

